

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Gonnot-Francois-Michel-UMP>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > Campagnes et mobilisations 2012 > Changeons d'ère, sortons du nucléaire ! > Élections législatives : pas de sièges pour les pro-nucléaires ! > Découvrez notre sélection des députés les plus radio-actifs > **Gonnot François-Michel - UMP**

22 mai 2012

Gonnot François-Michel - UMP

Candidat UMP dans la 6ème circonscription de l'Oise

Signe distinctif :

- ▶ **Préfère l'intérêt de l'industrie nucléaire à l'intérêt général.**



NUCLEOCRATE

Depuis 2005, François-Michel Gonnot est président de l'Agence Nationale de la Gestion des Déchets Radioactifs (ANDRA). Depuis une loi de décembre 1991, l'ANDRA est séparée du CEA, et censée être indépendante vis-à-vis des producteurs de déchets, et donc neutre vis-à-vis de la politique énergétique du pays.

Or, François-Michel Gonnot est tout sauf neutre : vice-président du groupe d'étude sur les énergies à l'Assemblée Nationale, il affirme clairement ses convictions en faveur du nucléaire. De plus, il a créé et préside le Club Énergie et Développement [1], qui a pour vocation de favoriser les synergies entre les pouvoirs publics, les parlementaires et les grands industriels de l'énergie (EDF, Areva, GDF, Total...) Tous les ans, ce club organise un grand colloque sponsorisé par les industriels.

Tenter de démontrer la faisabilité de la gestion des déchets pour faciliter la poursuite dans le nucléaire, telle semble être la mission de François-Marie Gonnot [2]. "Il y a partout [en Europe] une volonté d'ouvrir une structure industrielle de stockage des déchets de façon à prouver qu'il y a une solution et qu'elle peut être mise en oeuvre sans que cela menace l'environnement ni la santé publique", déclare-t-il. [3]

Enfin, le sort des Français confronté à la hausse des prix de l'énergie ne semble pas sa priorité, comme le montre sa déclaration lors de la libéralisation du marché de l'électricité : "Les ménages, très attachés à la notion de service public, devront de plus en plus apprendre à maîtriser leur

consommation d'énergie et accepter une hausse très sensible de leurs factures" [4]

Notes

[1] https://clubendev.org/Club_EnDev/Edito_du_President.html

[2]

<https://www.sortirdunucleaire.org/index.php?menu=sinformer&sousmenu=revue&page=article&id=523&num=41>

[3] Propos rapportés lors d'un petit-déjeuner organisé par le "Club Lamennais" le 23 mai 2006 - <https://www.cnisf.org/flash/flash0613.html>

[4] Présentation du colloque "Les états généraux de l'ouverture des marchés de l'énergie" (2005)